



Quelle: SVZ

04-06-2008

RINGEN: Nicht nur bei den Erwachsenen, auch bei den Schülern ist der AC Wals nun österreichischer Mannschaftsmeister. In der Gruppenphase schlugen die Salzburger den PSV Wien (26:15), Klaus II (26:12) und Götzis (22:17). Im Endkampf wurde Vorjahresmeister Klaus I – nur wenige Wochen, nachdem man die Vorarlberger im Prozess um den Meisterschaftsausgang 2004 vor Gericht endgültig „besiegt“ hatte – mit 27:13 in die Schranken gewiesen. Ein sensationelles Comeback legte nach achtmonatiger Verletzungspause Benedikt Puffer hin, der alle Kämpfe gewann.

A.C. Wals

Erfolgreichster Ringsportverein Österreichs